



Impulsan iniciativa para expedir la Ley General de Enfermería

La diputada Araceli Ocampo Manzanares (Morena) propuso expedir la Ley General de Enfermería, cuyo objetivo es establecer las bases para la reglamentación y autonomía de este ejercicio profesional en México en los diferentes campos de su competencia, impulsar la calidad de los cuidados, defender los derechos de los usuarios de los servicios de salud y de la población vulnerable, así como fortalecer la práctica de la enfermería en el sistema de salud.

<https://diarionoticiasweb.org/impulsan-iniciativa-para-expedir-la-ley-general-de-enfermeria/>